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В праздник Введения во храм Пресвятой
Богородицы архиепископ Иларион рукоположил
во священника сотрудника ОВЦС диакона
Дионисия Казанцева
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4 декабря 2009 года, в праздник Введения Пресвятой Богородицы во храм, председатель Отдела
внешних церковных связей Московского Патриархата архиепископ Волоколамский Иларион
возглавил Божественную литургию в храме в честь иконы Царицы Небесной «Всех скорбящих
Радость», что на Большой Ордынке. Архипастырю сослужили клирики храма и сотрудники ОВЦС
в священном сане.

За литургией Владыка Иларион рукоположил во пресвитера сотрудника Отдела внешних
церковных связей диакона Дионисия Казанцева.

В архипастырском слове после богослужения архиепископ Волоколамский Иларион рассказал о
значении отмечаемого в этот день праздника: «Пресвятая Богородица была введена во Святая
Святых, потому что она была предызбрана Богом, чтобы стать вместилищем Невместимого, стать
сосудом Божества, чтобы Сам Господь вошел в Ее пречистую утробу и через Нее воплотился,
родился и стал человеком ради спасения всех людей».

Он напомнил молившимся за литургией, что икона праздника, на которой изображены
благочестивые родители Иоаким и Анна, которые приводят свое чадо – Деву Марию – в храм
Божий, показывает нам также идеал истинной семьи, который проповедует Церковь Христова.

«Много ли сейчас таких семей? - призывает задуматься иерарх. - Ведь сколько ныне брошенных
детей, сколько отцов и матерей уходят из семьи отказываются от своих родительских
обязанностей, и их чада растут лишенными отеческой ласки, материнской заботы!»

Но ещё больше детей, которые в своем младенчестве, детстве и юности лишены храма Божия,
напомнил Владыка Иларион. «Даже если у ребенка есть двое родителей, они подчас думают не
столько о духовном, сколько о материальном благосостоянии чада, – подчеркнул архипастырь. –
Они стараются дать ему все, что он просит, но забывают о самом главном: если ребенка не
приобщить к храму Божию, то он никогда не будет знать, зачем живет… Может быть, ему будут



даны все материальные блага, но не будет дано самое главное – ощущение присутствия Божия,
сознание того, что над всеми и над всем царствует Господь, который все и всех покрывает Своею
любовью, Своим милосердием, Своей отеческой заботой».

Поэтому долг каждого христианина и каждой христианки, всех семейных людей и каждой
супружеской пары – воспитать ребёнка в благочестии, с младенчества приносить и приводить
ребенка в храм Божий для того, чтобы здесь он приобщался Божественной благодати, чтобы,
подобно Пресвятой Богородице, с самых первых дней своей жизни он мог принимать внутрь себя
Воплотившегося Бога, Который стал человеком, – Пречистое Тело Его и Честную Кровь,
подчеркнул архипастырь.

Особые слова приветствия и наставления Владыка Иларион обратил к священнику Дионисию
Казанцеву: «Сегодня ты воспринял благодать священства, а вместе с ней воспринял всю полноту
даров, которые Господь дает пастырю Церкви. Тебе даны великие дары, но и возложена великая
ответственность. Тебе был вручен залог – частица Тела Христова, с напоминанием о том, что ты
будешь истязан об этом залоге на Страшном Суде Божием. А это значит, что с тебя будет
спрошено за всякий прожитый день твоей жизни, за всякую совершенную литургию, за всякую
душу, которую Господь приведет к тебе для того, чтобы ты стал для нее пастырем».

«Ты должен всегда молитвой, совершением Божественной литургии и других Таинств возгревать в
себе любовь Божию, должен помнить, что ты служитель Церкви Христовой, а это значит, что
Церковь всегда должна быть у тебя на первом месте. Всё остальное - на втором, на третьем месте,
– подчеркнул архиепископ Волоколамский Иларион. – Даже твоя семья, которую ты должен
любить и о которой должен заботиться, не может быть теперь на первом месте, потому что ты
уневестился Церкви Христовой. Твое служение Церкви не может зависеть от твоего настроения,
от духовного состояния. Всякий раз, когда должна совершаться Божественная литургия, ты
должен ее служить. Никто не будет интересоваться, хорошо тебе или плохо, хочется тебе служить
или не хочется, какое у тебя настроение, есть ли у тебя физические и духовные силы – все это
должно оставаться за порогом храма. Всякий раз, когда колокол призывает тебя к служению, ты
должен идти и стоять, как пророк, пред жертвенником, вознося жертвы словесные Богу, Его
Пречистой Матери и святым, и за тобой должен идти народ как за пастырем».

Чтобы всегда быть на высоте своего служения, всегда быть готовым помочь человеку, нужно
неизменно быть на страже своего внутреннего мира и никогда не позволять страстям,
человеческим эмоциям и каким-либо человеческим соображениям войти в сердце и захватить его,
наставлял архиепископ Иларион нового пресвитера.

«В тебе должны царствовать Божественные помышления, – сказал далее Владыка. – Ты должен



быть истинным служителем Небесного алтаря, а тот алтарь, которому ты будешь служить здесь, на
земле, будет лишь отражением алтаря Небесного. Ты будешь вести к Небесному отечеству своих
пасомых, но прежде всего ты для этого должен быть способен всегда общаться с Богом, всегда
чувствовать Его присутствие, никогда не забывать о том, что Бог слышит каждое твое слово, видит
каждую твою мысль, каждое твое дело. Пусть твое пастырское служение будет благословенным.
Пусть Господь хранит тебя на этом пути, научает и вразумляет, пусть дарует тебе многая и благая
лета пастырского служения во славу Божию и на пользу Церкви Христовой».
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